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LA VALORIZZAZIONE e lo svilup-
po del Padule partono dalla sua tute-
la. Questo il messaggio scaturito dal
convegno promosso dal Consorzio
del Padule di Fucecchio, in collabora-
zione con la Provincia e l’Aato 2, con
la presenza dell’assessore regionale
all’ambiente Anna Rita Bramerini e
una massiccia partecipazione di pub-
blico, tra cui sindaci e assessori del
comprensorio. Due i temi principali
trattati durante i lavori: la situazione
del progetto per la riorganizzazione
della depurazione che prevede la rea-
lizzazione di un nuovo depuratore e
del cosidetto «tubone» e dall’altro la-
to gli interventi per la rinaturalizza-
zione del Padule. «Si tratta - ha spiega-
to il commissario del Consorzio Gino
Biondi - di un progetto importante
non solo dal punto di vista economi-
co, visto che sono previste opere per 5
milioni, ma perchè andranno ad inci-
dere sul futuro dell’area. Per capirne
l’importanza credo si possa dire che è
il progetto più impegnativo dal tem-
po del Granduca Leopoldo. E’ una sfi-
da che affrontiamo con la giusta con-
sapevolezza di dare al Padule, un’area
amata da tanti, salvaguardia e svilup-
po». Dall’altra lato l’assessore Anna
Rita Bramerini non ha nascosto di es-
sere di fronte ad una «vera e propria
corsa contro il tempo» per le opere
previste nel sistema di depurazio-
ne.«Entro il 2015 il progetto deve es-
sere realizzato - ha detto l’assessore -
per non incorrere nelle sanzioni pre-
viste dalla comunità europea con i
nuovi parametri sulle acque reflue».
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